

那須高原小学校だより

令和5年2月23号

文責 遠藤克朗

「チャレンジ。前へ！」～すべての那須高原っ子へ～



4年生から6年生のウインタースポーツ教室 R6.1.31

「スマウントジーンズが今季限りで営業中止」記事が新聞に載ったときは衝撃でした。「那須塩原にはハンターマウンテン、那須にはマウントジーンズ」だれもがそう思っていたからです。コロナ渦前には那須町の普通だったマウントジーンズのスキー教室。那須町で行う最後のスキー教室を「ウインタースポーツ教室」と銘打ってスキーとスノーボードが選択できるようにしました。



本校のスローガンは「チャレンジ。前へ！」得意な子はより高みに、苦手な子は少しでも気持ちが前に出るようにチャレンジだ。さすが雪っ子の本校の子供たちです。練習するにつれてだんだんと上手になってきましたよ。十分に手ごたえを感じていたようです。



スキー人口の減少や近年の暖冬傾向により、冬の定番が変わろうとしています。スキーではないかもしれませんが、それぞれが楽しめる冬を見つけているようですよ。まだまだ日本に「冬」の季節が訪れるでしょうからね。先生方からは「やっぱり冬の楽しみは温泉です」「管理釣り場は激寒の方が釣れます」「極寒のキャンプはたまりません」「厳冬のトレッキングもなかなかいいですよ」雪は減りましたが、雪がないならなにに「冬」を楽しむことができるものです。子供たちにも様々な「冬」を見つけられるようになってほしいですね。



この行事を迎えるに当たり、多くの方々に協力していただきました。皆さんが笑顔で子供たちに接してくれる姿に、地域の力の大きさに触れました。この場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。